



Fürst, de Mall Plaza, se suma a compra acciones de Falabella

El sábado pasado Mall Plaza informó de la adquisición de un importante paquete de acciones de Falabella, realizada por otros de sus históricos accionistas. El viernes, Paul Fürst, director de la cadena de centros comerciales, compró en bolsa el 1,11% de Falabella en \$97.141 millones, a un precio promedio por título de \$3.519,95.

Según comunicaron a las bolsas, “el objeto de la adquisición no tiene como propósito la toma de control de Falabella”. La familia Fürst es otro de los accionistas históricos de Mall Plaza, con el 14,02% de la firma mediante Inversiones Avenida Borgoño.

Paul, director de Mall Plaza, es hijo del em-

presario Thomas Fürst, quien trajo a Chile el concepto de *mall* a fines de los años 70.

Pero ellos no son los únicos accionistas de Mall Plaza que han ido aguas arriba. Falabella controla Plaza con el 53,05%, y es justamente sobre el *retail* que la familia Müller ha liderado varias transacciones en 2024.

El 9 de diciembre, la familia Müller compró el 1,14% de Falabella en \$98.846 millones. Con esto, su participación en el *retailer* llegó al 4,91%, y dicha participación equivale a unos US\$446 millones.

Las compras de papeles de Falabella se ha traducido en una baja de su participación en la cadena de Mall Plaza.